



Proyección internacional

Política y regulación

59ª Reunión del Grupo de Trabajo de Telecomunicaciones e Información del Foro de Cooperación Económica Asia-Pacífico (APEC)

Se participó en la reunión para dar seguimiento a las actividades del Grupo de trabajo sobre acuerdos de reconocimiento mutuo y evaluación de la conformidad, que actualmente co-preside el Instituto; también se participó en la mesa redonda “El rol de la política de competencia para el fomento de la infraestructura digital”, en seguimiento a las discusiones sobre economía digital. La reunión se llevó a cabo en Santiago de Chile, del 3 al 7 de marzo de 2019.